



## IV BECAS DE MEDICINA Y ESPECIALIDAD FUNDACIÓN JULIÁN VILÁS FERRER

Anunciamos que todos los estudiantes que han presentado sus candidaturas, dentro del periodo establecido del 1 de febrero al 31 de mayo de 2019, han sido preseleccionados como aspirantes de las IV Becas de Medicina y Especialidad.

En unos días publicaremos más detalles y os comunicaremos las fechas previstas de las entrevistas individuales, que se realizarán durante el mes de julio.

Cualquier duda pueden ponerse en contacto con nosotros escribiéndonos a [secretaria@fundacionjulianvilasferrer.org](mailto:secretaria@fundacionjulianvilasferrer.org).

Marta Vilás San Julián  
Presidenta  
Fundación Julián Vilás Ferrer